

Der Vorsitzende begrüßte hierzu Frau Franken von den Stadtwerken Bonn und erkundigte sich nach dem Zeitplan für die Wagenerneuerung.

Frau Franken erläuterte, das Stadtbahnertüchtigungsprogramm musste aufgrund seines finanziellen Umfangs ausgeschrieben werden. Die Ausschreibung habe so viel Zeit in Anspruch genommen, dass sich die Fertigstellung des ersten Fahrzeugs bis ins Jahr 2011 verzögern werde. Im folgenden Jahr sollen dann zwei Fahrzeuge und ab 2013 vier Fahrzeuge pro Jahr fertig gestellt werden.

Der Vorsitzende fragte ergänzend nach, ob die in den Wagen von vier auf zwei abgerüsteten Fahrschein-Entwerter im Rahmen des Ertüchtigungsprogramms ebenfalls erneuert werden.

Frau Franken antwortete, die erneuerten Stadtbahnwagen erhalten selbstverständlich auch neue Entwerter. Diese werden im Übrigen täglich geprüft und ggf. auch ausgetauscht. Ausfälle im Laufe des Tages sind in der Regel auf Vandalismus zurückzuführen. Dies stelle ein großes Problem dar.

Nachdem es keine weiteren Fragen gab, dankte der Vorsitzende Frau Franken für ihr Kommen. Er hoffe, dass das erste Fahrzeug im nächsten Jahr besichtigt werden könne.